

Lachesis

complexe n° 122

Solution buvable en gouttes

INDICATIONS

Médicament homéopathe traditionnellement utilisé dans le traitement adjuvant des troubles fonctionnels de la ménopause.

POSOLOGIE

Adultes : 20 gouttes 3 fois par jour.

A prendre dans un peu d'eau, de préférence en dehors des repas.

Voie orale.

Médicament réservé à l'adulte.

Ce médicament contient de l'éthanol ; son utilisation est dangereuse chez les sujets alcooliques et doit être prise en compte chez les femmes enceintes ou allaitant, les enfants et les groupes à haut risque tels que les insuffisants hépatiques ou les épileptiques. Grossesse et allaitement : demander conseil à votre médecin ou à votre pharmacien avant de prendre tout médicament.



CIP : 3400934016561

LOT : BY019



Lachesis

complexe n° 122

Solution buvable en gouttes

COMPOSITION

Lachesis mutus	10 DH,
Kalium carbonicum	6 DH,
Bryonia	4 DH,
Cactus grandiflorus	3 DH,
Glonoinum	8 DH,

p.e.q.s.p. 30 ml.

Teneur en éthanol : 46% V/V.

Excipient à effet notoire : éthanol.

TENIR HORS DE LA PORTÉE ET DE LA VUE DES ENFANTS.

Conserver à une température inférieure à 25°C.

Médicament non soumis à prescription médicale.
Médicament autorisé

n° 17.603 b-21.546 - CIP 34009 340 165 6 1



LEHNING
LABORATOIRES

3 rue du Petit Marais
57640 Sainte-Barbe - France

Lachesis

complexe n° 122

DISORDERS OF MENOPAUSE

30 ml bottle.

Oral drops,
solution

INDICATIONS

Homeopathic medicine traditionally used in the adjuvant treatment of functional disorders of menopause.

DOSAGE

Adults: 20 drops 3 times a day.

To be taken in a small amount of water, preferably not with meals.

Oral use.

Medicine reserved for adult.

Excipient with known effect: ethanol.

This medicine contains ethanol; utilization is harmful for those suffering from alcoholism. To be taken into account in pregnant or breast-feeding women, children and high-risk groups such as patients with liver disease or epilepsy. Pregnancy and breast-feeding: ask your doctor or pharmacist for advice before taking any medicine.

**KEEP OUT OF THE REACH
AND SIGHT OF CHILDREN.**

Store below 25°C.